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地域おこし協力隊
集 落 支 援 員
地域おこし協力隊
集 落 支 援 員

がゆく!がゆく! Vol.4Vol.4

　初めまして。地域おこし協力隊の山﨑と申します。
　初めてこの記事を書くので、まずは自己紹介をさせていただ
きます。
　名前は山﨑翼。年齢は２８歳です。出身は高知県の黒潮町と
いう海のきれいなところです。
　農業がしたいと思っていたところに地域おこし協力隊の募集
を見つけて、大豊町は祖母の実家があって小さいころに何度か
来たことがあり何かの縁を感じて大豊町にやってきました。
　５月から大豊ゆとりファームで農業を学んでいます。ゆとり
ファームでは「クルベジ」という方法で野菜を育てています。
クルベジとは林業や農業で余った木や竹で炭を作り、その炭を
畑に埋めて野菜を作ります。炭（炭素）を土に閉じ込めることで、
ＣＯ２を閉じ込め地球温暖化を防ぎます。この方法で今は３色
ピーマンを作っています。農業の経験は全くないのでわからな
いことだらけで、勉強の毎日です。
　５月の中旬に植えたピーマンが７月末には自分の身長近くに
なっていて、ピーマンの成長に驚いています。農業をしてみて
感じたことは野菜を育てるためにいろいろな工夫があり、ピー
マンが倒れないように上から吊ったり、基本的には工作をして
いるような感覚になり、手先が器用ならよかったのにと思いま
す。今では色が付き始めて、初めての収穫の時は嬉しい気持ち
や感動がありました。最初は収穫量も少なかったですが、量も
順調に増えていっています。収穫量もまだまだ増えていくと言
われているので、どんなになるのか楽しみにしています。
　最後にあまりピーマンが好きではなかったのですが、自分の
作ったピーマンを食べるとおいしく食べることができたので、
皆さんもスーパーなどで大豊ゆとりファームのピーマンを見つ
けたら１度食べてみてください。
　ゆとりファームで農業の勉強をしていくので今後ともよろし
くお願いします。

大豊ゆとりファーム　地域おこし協力隊　山﨑　翼
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まちのできごと

　７月１０日、久寿軒の薬師堂で百万遍念仏が行
われました。
　この百万遍念仏は各地で行われている行事で
すが、久寿軒百万遍念仏で使用される大数珠は、
檀家がそれぞれ作成した珠（たま）を使用して
いるため、大きさがバラバラとなっており、そ
のような大数珠を使っている百万遍念仏は大変
珍しいそうです。
　また、鉦（かね）と太鼓を叩きながら、竹で作っ
たシャニワと呼ばれる小さな櫓のような周囲を
大数珠を持った信者たちが時計まわりに回る方
法で行われています。
　薬師堂の周囲に広がる林から日差しが差し込
む中、鉦と太鼓の音を響かせながら一心不乱に
回る姿は、幻想的でした。

　７月２４日、土佐町の旧相川小学校相撲場で第
４２回嶺北相撲選手権大会が行われ、体育会相
撲部の１０人が参加しました。
　日ごろの練習の成果を発揮し、個人戦では、
小学３年生以下の部で都築海智くんが優勝、４
年生の部で山中揚子さんが３位、５年生の部で
永野斗愛くんが優
勝、６年生の部で山
中優希さんが準優
勝、また、団体の部
では８年ぶりとなる
優勝を果たしまし
た。
　おめでとうござい
ます！

久寿軒百万遍念仏 相撲部優勝！おめでとう！

７月１０日、久寿軒の薬師堂で百万遍念仏が行
われました。

久寿軒百万遍念仏

　８月６日、７日に丸亀市土器川公園ソフ
トボール場で行われた四国中学校総合体育
大会で大豊町中学校ソフトボール部（嶺北・
北陵合同チーム）が第３位の成績をおさめ、
福井県で開催される全国中学校ソフトボー
ル大会への出場が決定しました。
　大豊町の中学校ソフトボール部の全国大
会出場は、平成５年以来２３年ぶりとなり
ます。
　部員が少なく３校合同のチームのため、
それぞれの学校で練習し、休日や夏休みに
は合同練習や練習試合など、暑い中毎日練
習を頑張ってきました。全国大会では、チー
ム一丸となって戦ってきてもらいたいと思
います。

祝！全国大会出場！

８月
トボー
大会で
北陵合
福井県
ル大会
　大豊
会出場
ます。
　部員
それぞ
は合同
習を頑
ム一丸
います

祝！全国大会出場！

７月２４日、土佐町の旧相川小学校相撲場で第
４２回嶺北相撲選手権大会が行われ、体育会相

相撲部優勝！おめでとう！




